



丘小だより



学校HP

あたたかく かしく たくましく

2023.11.27 第9号 児童数498名(11.27現在)

学習の発表の場として

子供たちが登下校で帽子や手袋を使う姿も見られるようになり、間もなくやってくる冬の訪れを感じる季節となりました。

さて、先日11日には学習発表会を行い、多くの保護者の皆様や地域の皆様に子供たちの学習の成果をご覧いただきました。

何度も繰り返し練習した歌やせりふを精一杯伝えたり歌ったり、登場人物の気持ちを想像して演じたり、リズムよく手拍子や楽器の演奏を行ったり…。子供たちが日頃から学んできた成果を十分に発揮している姿が現れていたのではないかと思います。もちろん、当日は見てくださる保護者や地域の皆様がいらっしゃったからこそ、子供たちが持てる力を発揮しようとしていました。温かいご声援、拍手をありがとうございました。

また、10月29日(日)は地域・学校合同防災訓練、11月17日(金)の引き渡し訓練でも、保護者の皆様にたくさんのご協力をいただき感謝申し上げます。職員一同、各行事を振り返り、子供たちの安全・安心を最優先した教育活動に一層努めてまいります。

さて、間もなく師走を迎えます。発熱やインフルエンザへのり患が増えています。うがいや手洗いの励行、換気を行いながら感染対策に気を付けてまいります。ご家庭でも十分な睡眠等の休養と食事をとり、早めの就寝を心掛けられるよう、お声掛けをお願いいたします。



「最高にかがやけ！」学習発表会

4年ぶりに保護者の皆様の入れ替えをお願いすることなく、全学年の演技、金管バンドの演奏をご覧いただけるよう学習発表会を行いました。児童会で話し合って決めたスローガン「最高にかがやけ」をテーマに、子供たちは自分の目標に向けて一番輝く姿を見せられるよう頑張りました。



↑金管バンド:テーマ「アナと雪の女王」



↑1年:音読「サラダでげんき」



↑2年:音楽「世界の国からメッセージ」



↑3年:劇「じゅげむ」



↑4年:音楽「レッツエンジョイミュージック」



↑5年:合唱・合奏「小さな小さな音楽会」



↑6年:劇「ヒロシマ」



※現時点での予定です。

月	火	水	木	金	土	日
11/27	28	29	30	12/1	2	3
クラブ活動	スクールカウン セラー来校	児童朝会	青空タイム(全校)			
4	5	6	7	8	9	10
委員会活動 ごみ0	サポーターによる 読み聞かせ	防災タイム	6年:中学校訪問	学習参観・懇談会 (防災発表会) ※3時間授業	金管バンド全 国大会(さい たまスーパー アリーナ)	
11	12	13	14	15	16	17
【Bタイム】 スクールカウン セラー来校		音楽朝会		家読の日		
18	19	20	21	22	23	24
長期休業日前 大掃除(~21 日)	スクールカウン セラー来校			【Bタイム】 学校朝会 5時間授業	冬季休業	
冬休み 12/23(土)~1/8(月) ※閉庁日12/29(金)~1/3(水)						
1/8	9	10	11	12	13	14
成人の日	学校朝会 全校3時間授業					

「災害が起こったら…」

地域・学校合同防災訓練10/29

富谷市の総合防災訓練に合わせ、防災教育の一環として各地区での一時避難を行いました。災害時に自宅からのルートで危険なところはないかを考える活動も行い、保護者の皆様にご協力いただきながら学習することができました。

上着、手袋、マフラー等に記名をお願いします！

これからの時期は、寒さが厳しくなります。登下校中の防寒対策として、上着の他に手袋やマフラー等を身に付けることができます。万が一、落としたり他の児童と間違えたりした場合でも、本人のもとへ戻るよう、必ず記名をお願いします。

また、1年生は黄色い帽子を被って登下校していますが、寒い時期は他の帽子でもよいこととします。お見掛けの際は、ランドセルカバーで1年生と判断していただき、登下校時の安全などを見守ってください。

第2回引き渡し訓練(雨天・荒天時想定)11/17

5月に続き、引き渡しの経路の一部を見直し、想定通りの雨天・荒天になりましたが、ご協力をいただきありがとうございます。

今後も保護者の皆様のご意見、学校防災アドバイザーの指導助言、職員の意見をもとに改善を目指します。前回は踏まえた改善点は、以下の通りでした。

- ① 利府支援学校富谷校さんの引き渡しも同時に起こることを考えた校庭を迂回するルート変更
- ② 事前に登録いただいた引受人情情報を各学級で一覧にまとめた短時間の引き渡し
- ③ 安全・確実な引き渡しのための入口でのスクリーニング



↑校舎2階での引き渡しの様子

金管バンド全国大会出場！

11月3日(土)セキスイハイムスーパーアリーナを会場に行われたマーチングバンド東北大会にて全国大会出場が決定し、12月9日に埼玉県で行われる全国大会に向けて練習を続けています。富ヶ丘小学校のきれいなハーモニーと息の合った見事なパフォーマンスを多くの観客に見せることができるよう応援をお願いします！

欠席と出席停止の扱い

新型コロナウイルス感染症やインフルエンザ等による欠席は「出席停止」として扱っています。午後4時までに連絡いただいた分はその日の欠席を出席停止に切り替えますが、それ以降は翌日以降の切り替えとします。どうかご了承ください。